

[Accueil](#) / [Culture et loisirs](#) / [Animations](#)

Tournefeuille. Une chanson contre le harcèlement



La classe de collège de Gratentour avec leur professeure de musique à gauche, derrière et Thomas Rippe, l'animateur de l'atelier. DDM



Animations, Tournefeuille

Publié le 02/04/2022 à 05:10

Ce mardi 29 mars, au Phare, c'était l'heure de la restitution de l'action Médiation culturelle engagée avec une classe de collège de Gratentour avec la professeure de musique et Thomas Rippe, médiateur à Bajo el Mar. Les élèves sont venus visiter, découvrir les différents métiers du spectacles, les artistes présents (ce jour-là Marie Amali), les bureaux de l'association et les différents acteurs dans l'organisation d'un concert,...Mais surtout enregistrer une chanson co-écrite avec Riot Pata Negra. Ce dernier a rendu visite une fois par semaine cette classe pour en arriver à ce résultat. Aujourd'hui c'est le jour J de l'enregistrement dans les studios professionnels du Phare, il va falloir tout donner ! Le thème choisi par les élèves est le harcèlement scolaire. Et ça donne ça au refrain : Le Lundi il était souriant Mardi se demandant ce qu'il avait fait Mercredi ça recommençait Tous les jours il subissait du harcèlement Le jeudi son sourire disparaissait Vendredi il dit au revoir à ses parents Samedi la

détresse marquait ses poignets Aurions-nous pu agir différemment ? Chaque couplet donne la parole aux protagonistes : le garçon, les copains (On voyait les insultes que tu subissais Que certains te mettaient de côté On pensait pas que c'était ça être harcelé On aurait dû t'écouter, t'épauler, en parler), la famille, le harceleur qui regrette (J'ai jamais voulu que ça en arrive là Pourquoi je ne t'ai pas accepté comme tu étais ? Je regrette tellement d'avoir fait ça, J'aimerais pouvoir changer le passé).

Chacun a eu son moment d'enregistrement au casque, défilant les uns après les autres au micro. Une restitution est prévue au collège. Ce dispositif est financé par le Département de la Haute-Garonne, et Thomas Rippe enchaîne les projets. Bravo à toutes les équipes !



Correspondant

Voir les commentaires

Taboola Feed

C'est voté, les propriétaires - de 70 ans peuvent avoir des panneaux solaires subventionnés

Les infos françaises | Sponsorisé

Réservez votre nouvelle Alfa Romeo Tonale

Impatients de conduire votre Alfa Romeo Tonale ? Soyez le premier, réservez-le

Alfa Romeo Tonale | Sponsorisé

En savoir plus

Les instants VW Pro du 4 au 30 avril : rencontrez nos experts

On ne peut pas demander à un moteur de recherche de faire une recherche de moteur

Volkswagen Pro | Sponsorisé

Cette mutuelle sénior qui fait parler d'elle en Occitanie

Devis Chrono | Sponsorisé